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Protokoll zur Jahreshauptversammlung der Judoabteilung 

am Freitag, 16. Februar 2024 um 18:30 Uhr, Hatzfeldallee 29, 13509 Berlin 
im Pokalsaal 

Beginn: 18:37 Uhr  Ende: 21:04 Uhr 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung der Anwesenden und Feststellung des S mmrechts 
- 18 s mmberech gte Personen 
 

2. Festlegung der endgül gen Tagesordnung 
- C. Köpp stellt Antrag auf zusätzlichen Kassenwart, mit einer Enthaltung angenommen, 
17 Ja-S mmen 
 

3. Benennung eines Protokollführers 
- Claudia Lebreton 
 

4. Abs mmung über das Protokoll der JHV vom 03.02.2023 (Veröffentlichung im VfL-Info-
He  07/2023 und auf der Judo-Internetseite) 
- keine Einwände oder Fragen 
- eins mmig angenommen 
 

5. Berichte des Vorstandes: 
a) 1. Vorsitzender: 

- berichtet ausführlich von Vereinssitua on mit neuem Präsidium 
- Weihnachtsfeier im Vereinsheim; Dank an Catherine Lebreton & Lennart Höhna für  
  Vorbereitung; tolles Buffet von Suse & Benny; leider wenig Teilnehmer 
- Bericht über Anschaffung von Vereinskleidung über C. Koepp 
- Stand heute: 105 Mitglieder 
- Einführung des digitalen Judopasses 
- Bi e bei Spenden immer den Abteilungsvorstand informieren 
 

b) 2. Vorsitzende 
- Bericht über Trainingsgruppen 
- Vorstellung neues Angebot Eltern-Kind-Judo 
- Bericht über ausgedünntes Trainerteam 
- Bericht Klopotowo und Weihnachtsfeier 
 

c) Kassenwart 
- stellt Kassenbericht vor 
- 2.500,-€ mehr als geplant eingenommen 
  2.200,-€ Spenden Ingo Breyer 2.000,-€ Jörg Rudat 200,-€ 
- Einsparungen bei ÜL  
- Ma enrücklage 1.905,-€ 
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d) Sportwart 
- rela v verhaltenes Angebot; über u12 fehlt; Jugendgruppe ist vielversprechend 
- Jonathan Schulz hat 3. Platz BEM, NODEM nicht; 24-er BEM 2.Platz, morgen geht´s  
  zur NODEM 
- X-la cs-Teilnahme; dieses Jahr über 18 km geplant 
- Bericht über Kyu-Prüfungen vom 20.12.2023 
 

e) Jugendwarte 
 
Melanie Lebreton: 
- Ü-WE in Koopera on mit Eberswalde 
- Sommerfest im Freibad Heiligensee mit Training 
- Sommerlager in Schwarzheide 
- keine Kinder - Weihnachtsfeier wegen Krankheitswelle 
- Dank an EW, die immer als Helfer, auch für HV-Ak vitäten, zur Verfügung stehen 
 
Sven Gerhard: 
- Jugendrat => 5 Personen stemmen die Organisa on 
- Fahrt in den Heidepark 
- Fasching für die ganz Kleinen mit Hüp urg im Vereinsheim  
- Weihnachtsbowling; gut besucht 
- neue Vereinsjugendwar n in 2024 = Charleen Mushold (Twirling) 
 

f) Pressewart 
- Dank an Autoren 
- Meldung Anzahl Berichte 
- Hinweis, dass Verantwortung im presserechtlichen Sinn nur dann vom Pressewart  
  übernommen wird, wenn ihm die Berichte vor der Veröffentlichung auch vorliegen 
 

6. Bericht der Kassenprüfer 
- Vorstellung Bericht 
- die Entlastung des Vorstands wird vorgeschlagen 
 

7. Wahl eines Wahlleiters 
Chris an Kirst => Wahl eins mmig 
 

8. Entlastung des Vorstandes für das Haushaltsjahr 2023 
Eins mmige Entlastung 
 

9. Neuwahlen für 2 Jahre: 
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a) 2. Vorsitzende/-r 
- Vorschlag : Claudia Lebreton; Wahl erfolgte eins mmig & wurde angenommen 
 

b) Kassenwart/-in 
- Vorschlag Michael Zotzmann; Wahl erfolgte eins mmig & wurde angenommen 
 

c) 1. Sportwart/-in 
- Vorschlag Chris an Köpp; Wahl erfolgte eins mmig & wurde angenommen 
 

d) Kassenprüfer/-in  
- Vorschlag: Lennart Höhna; Wahl erfolgte eins mmig & wurde angenommen 
 

10. Bestä gung der Jugendwarte 
- in beiden Gruppen wurde gewählt; Melanie Lebreton & Sven Gerhard standen im Block  
  zur Wahl: 
- 1.Jugendgruppe: 8 Wahlberech gte: eins mmig 
- 2.Jugendgruppe: 15 Wahlberech gte: 14x Ja, 1x Enthaltung 
- die Abteilungsversammlung bestä gt die Wahl eins mmig 
   

11. Vorlage des Haushaltsplans 2024 und Abs mmung 
- der Haushaltsplan wird vorgestellt 
- Melanie Lebreton erklärt den Hintergrund des Darlehens an den HV i.H.v. 8.000,-€;  
  Erklärung auch für Antrag auf Beitragserhöhung HV und alle anderen Maßnahmen 
- Wahl: 2 Enthaltungen; 16 ja-S mmen 
 

12. Abs mmung über die Wahlberech gung ab dem 16. Lebensjahr auf Abteilungsebene 
- Abs mmung: 1x dagegen, 1x Enthaltung, 16 ja => Antrag angenommen 
 

13. Anträge: 
- Antrag auf Ergänzung der Abteilungsbeiträge von Claudia Lebreton 
  1 x weg; 1x Enthaltung; 16 dafür => Antrag angenommen 
 
- Antrag auf Streichung des Abteilungsbeitrags für passive Ehepaare von Claudia Lebreton 
  3 Gegens mmen, 3 Enthaltungen, 12 dafür => Antrag angenommen 
 
- Antrag auf Wahl eines stellv. Kassenwarts von Chris an Köpp 
  1 Enthaltung, 17 ja-S mmen => Antrag angenommen 
 
  Ingo Breyer stellt sich schri l. als stellv. Kassenwart zur Verfügung und fällt mit seiner  
  zur Verfügung  Wahl als Kassenprüfer weg 
  Ingo Breyer wird eins mmig als stellv. Kassenwart gewählt und nimmt die Wahl an 
   

14. Informa on über den Antrag zur Beitragserhöhung auf Hauptvereinsebene, der auf der 
JHV (Hauptverein) vom Präsidium gestellt werden wird 
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- Melanie Lebreton erläutert den Antrag und die Hintergründe 
 

15. Verschiedenes 
- Au au We kämpfer 
- Termine 
- Mitgliedertag 
- Ma enpaten -> andere Formulierung im Internet! Überarbeiten!  
 
 


